Connaître l'offre de santé du territoire

CONTRAT DE RURALITÉ Mont de Marsan Agglo vient de lancer une consultation pour trouver le prestataire qui réalisera l'étude diagnostic et organisationnelle sur les services de santé de l'agglomération.

Dans le cadre du Contrat de ruralité (cf m2m.ag n°18), un besoin d'étude diagnostic et organisationnelle sur les services sanitaires et médicosociaux a été identifié. L'objectif est de répondre aux difficultés relevées dans le domaine de la santé sur le territoire : déficit des professionnels de santé, organisation des gardes, maillage des structures de soins, service d'urgence, incitation à l'installation et au maintien de professionnels de santé et du para-médical. L'étude reposera avant tout sur un recensement, un diagnostic et une analyse stratégique du territoire en matière sanitaire et médico-sociale. En parallèle, une convention financière est en passe d'être signée par les différents partenaires, synonyme de point de départ pour les 15 projets 2019. Enfin, les résultats de la consultation citoyenne à propos du bus de services aux publics seront présentés dans le prochain m2m.ag.